



Ebrard declinó participar de forma personal en el equipo de precampaña de Sheinbaum, reveló Monreal

Monreal reveló que la propia precandidata invitó al excanciller, sin embargo, Ebrard propuso a uno de sus cercanos



Otra de las colaboradoras más cercanas de Ebrard, Martha Delgado, declaró en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara que el “entendimiento” entre el ex canciller y la ahora precandidata presidencial está dando frutos.

Martha Delgado aprovechó el foro de la FIL para enviar un mensaje al diputado Gerardo Fernández Noroña, quien ha descalificado en repetidas ocasiones las inconformidades de Ebrard, y le solicitó asumir con responsabilidad su puesto como vocero de precampaña y no emitir opiniones personales.